

# Anklage gegen fünf Burschen listet mehr als 100 Straftaten auf

Jugendclique plünderte allein rund 70 sehr oft unversperzte Pkw, ging auf Spritztour, baute Unfälle. Einer soll auch mit Moped einen Mann niedergefahren haben.

**SALZBURG.** Es ist eine kürzlich beim Landesgericht eingebrachte Anklageschrift rund um Jugendkriminalität, die ihresgleichen sucht. Auf 64 Seiten listet die zuständige Staatsanwältin Elisabeth Reich eine wahre Flut an einzelnen Straftaten auf, die fünf bereits gerichtsbekanntem Burschen, 16 bis 19 Jahre alt, verübt haben sollen. Demnach zog das

Quintett – zwei Einheimische, zwei Rumänen, ein Syrer – zwischen Herbst 2023 und Juli 2024 in unterschiedlicher Besetzung immer wieder nächstens los, um – so heißt es in der Anklage – „looten“ zu gehen. „Loot“ heißt im Englischen „plündern“ – laut Staatsanwältin suchen die Burschen vor allem den Flachgau und etliche Gemeinden im nahen Oberösterreich heim, um Autos zu „plündern“. In den Orten herumschließend, probierten die fast durchwegs arbeitslosen Teenager, ob sich abgestellte Autos öffnen lassen. War das der Fall, durchsuchten sie die sehr oft unversperzten Pkw und stahlen daraus Wertsachen, etwa Bargeld und Geldbörsen samt darin befindlichen Bankomat- und Kre-

ditkarten. In einigen Autos fanden sie die Fahrzeugschlüssel – worauf sie mit den teils hochpreisigen Pkw wegfuhren. Den Ermittlungen nach nutzten sie die entwendeten Autos oft mehrere Tage, um mit diesen wieder zu ei-

nternehmen. In einigen Autos fanden sie die Fahrzeugschlüssel – worauf sie mit den teils hochpreisigen Pkw wegfuhren. Den Ermittlungen nach nutzten sie die entwendeten Autos oft mehrere Tage, um mit diesen wieder zu ei-

## Nächstens Dutzend Autos ausgeräumt

nternehmen. In einigen Autos fanden sie die Fahrzeugschlüssel – worauf sie mit den teils hochpreisigen Pkw wegfuhren. Den Ermittlungen nach nutzten sie die entwendeten Autos oft mehrere Tage, um mit diesen wieder zu ei-

nternehmen. In einigen Autos fanden sie die Fahrzeugschlüssel – worauf sie mit den teils hochpreisigen Pkw wegfuhren. Den Ermittlungen nach nutzten sie die entwendeten Autos oft mehrere Tage, um mit diesen wieder zu ei-